



HOTEL AM BADERSEE

ZUGSPITZDORF GRAINAU



TRÄUMEN / DREAM

Mit dem richtigen Kissen sanfter träumen!
Sleep better with the right pillow!

Unsere Kissenwahl für Ihre Träume *Our pillow choice for your dreams*



Mediflow Wasserkissen 40x80 cm

Orthopädisches Kopf- und Nackenstützkissen mit flauschiger Faserfüllung und anpassbarem Wasserkern. Hilft bei der Reduzierung von Nackenschmerzen und verbessert dadurch die Schlafqualität (klinisch getestet). Geeignet für Rücken-, Seiten- und Bauchschläfer.

Mediflow Water Pillow 40x80 cm

Orthopedic head and neck support pillow with fleecy fiber filling and individually adjustable water core. Helps to reduce neck pains which leads to improved sleep quality (clinically tested). Fits multiple sleeping positions (back, side or stomach).

UTTU Sandwich Kissen / Orthopädisches Nackenstützkissen 60x35 cm

Das ergonomische Design reduziert Nacken- und Rückenschmerzen, lindert die Schultersteifigkeit, fördert die Ausrichtung der Wirbelsäule und entspannt Ihre Muskeln. Die Höhenlage des Kissens ist verstellbar. Das ursprüngliche Kissen ist 12 cm und 10 cm hoch. Bei Entfernung der mittleren Schaumschicht kann es auf 9 bzw. 7 cm reduziert werden.

UTTU Sandwich Pillow / Orthopedic Neck Support Pillow 60x35 cm

The ergonomic design reduces neck and back pains, relieves shoulder strains, helps the right alignment of the spine and muscle relaxation. The height of the pillow can be adjusted. The original pillow is 12 cm or 10 cm high. By taking out the middle foam layer you can adjust it to 9 cm or 7 cm.

Unsere Kissenwahl für Ihre Träume *Our pillow choice for your dreams*

Zirbenholzkissen 40x80 cm Bio-Perkal

Zirbenholzspäne sind ein Naturprodukt und haben eine positive Wirkung auf den Schlaf. Kennzeichnend für die Zirbe ist ihr charakteristischer Harzduft. Der angenehme, warme Geruch zahlreicher, holzeigener, ätherischer Öle hält sich für Jahrzehnte im Holz. Bauernärzte in Südtirol setzten das duftende Holz im 18. Jh. das erste mal medizinisch ein und laut Teststudien bewirkt der Zirbenduft eine tiefere Entspannung und Ruhe, sowie eine niedrigere Herzfrequenz, die für eine längere Erholungsphase im Schlaf sorgt.

Stone Pine Pillow 40x80 cm Bio-Perkal

Stone pine shavings are a natural product that positively affects sleep quality. Stone pine has a characteristic resinous aroma. The pleasant warm scent is rich in essential oils that are kept intact for decades inside the wood. In South Tyrol, this fragrant wood was first prescribed by country doctors as a medicine in the 18th century. Along with a deep relaxing effect, test studies have demonstrated patients show lower heart rates, which is critically important for a longer recovery phase while sleeping.

Roßhaarkissen 40x80 cm

Roßhaarkissen zeichnen sich durch ihre sehr hohe Festigkeit und Stützkraft aus. Sie bieten eine ergonomische Unterstützung für den Halswirbel- und Nackenbereich. Besonders für Rheumatiker, Personen mit Allergien (Hausstaub, Schadstoff, Tierhaar) und Hautproblemen (Ekzeme, Schuppenflechten, Neurodermitis) optimal. Roßhaar und Baumwolle werden zu 100 % nach ökologischen Gesichtspunkten produziert.



Unsere Kissenwahl für Ihre Träume *Our pillow choice for your dreams*



HOTEL AM BADERSEE
ZUGSPITZDORF GRAINAU



Horsehair Pillow 40x80 cm

Horsehair pillows are known as hard and supporting pillows. They provide ergonomic support for the neck area. The product is good for rheumatism symptoms, allergies (house dust, harmful substances, animal hair) or skin problems (eczema, psoriasis, neurodermatitis). Horsehair and cotton in the product are 100% ecologically produced.

Buchweizenkissen 40x80 cm

Das Nackenstützkissen mit Bio Buchweizenfüllung bietet Entspannung bei einem Rieselgeräusch, eine optimale Anpassung, eine äußerst formstabile Unterstützung, eine verbesserte Druckverteilung und eine ergonomische Unterstützung für den Halswirbel- und Nackenbereich. Es ist elastisch, atmungsaktiv und hat einen hervorragenden Temperaturengleich. Buchweizen ist äußerst gesund, glutenfrei und eignet sich sehr gut für Allergiker.

Buckwheat Pillow 40x80 cm

This neck support pillow with a biologically produced buckwheat filling offers relaxation with a light trickling sound effect, an optimal fit, a highly stable supporting form, optimized pressure distribution and an ergonomic support for the neck vertebrae area. The pillow is elastic, breathable and provides an outstanding heat balance. The gluten free and healthy buckwheat is the best fit for allergic patients.

Unsere Kissen Auswahl für Ihre Träume

Our pillow choice for your dreams

Hirsepelzkissen 40x80 cm

Das Nackenstützkissen mit Bio Hirseschalen bietet eine geruchsneutrale Entspannung, eine optimale Anpassung, eine äußerst formstabile Unterstützung, eine verbesserte Druckverteilung, wirkt beruhigend, schmerzlindernd, durchblutungsfördernd und bietet eine ergonomische Unterstützung für den Halswirbel- und Nackenbereich. Hirse ist glutenfrei und für Allergiker geeignet.

Millet Peelings Pillow 40x80 cm

The neck support pillow with biologically produced millet peelings is odour free, it offers an optimal fit, a highly stable supporting form and optimized pressure distribution. The pillow soothes pain, improves blood circulation and ergonomically supports the neck vertebrae area. Millet is gluten free and therefore a great fit for allergic patients.

Nackenstützkissen 30x40 cm

Das Nackenstützkissen dient als Stütze der Nackenmuskulatur. Bio-Dinkelspelze sind ein Naturprodukt. Dinkelspelze ist die Hülse des Getreides Dinkel(korn) und enthält ca. 7 % Kieselsäure. Dinkelspelze sind locker und luftdurchlässig. Das Nackenstützkissen eignet sich besonders für Gäste, die auch mal im Sitzen vor dem Fernseher einschlafen.



Unsere Kissen Auswahl für Ihre Träume *Our pillow choice for your dreams*



HOTEL AM BADERSEE
ZUGSPITZDORF GRAINAU



Bio Spelt Neck Support Pillow 30x40 cm

This pillow is designed to support the neck muscles. Spelt peelings in the filling are a natural biological product – they are the shells of the spelt grains that contain about 7% silica. The peelings are light and breathable. Neck support pillows are also a good fit for guests that tend to fall asleep while sitting – e.g. in front of the television.

Bio-Dinkelspelz Halbrolle L40xB20xH10 cm

Die Halbrollen eignen sich hervorragend zur Lagerung von Nacken, Arme, Knie und Ferse. Die Halbrolle ermöglicht eine ergonomische Schlafposition. Das Hohlkreuz wird ausgeglichen, Lendenwirbel, Knien oder Nacken werden entlastet.

Bio Spelt Half-roll L40xB20xH10 cm

Half-rolls are great to support your neck, arms, knees and heels. A half-roll helps you reach an ergonomic sleeping position: the hollow cross is compensated, your lumbar, knees or neck get released.

Sonstige Kissen

Gerne bieten wir Ihnen Kissen in folgenden Größen an: 40x80 cm, 60x80 cm & 40x40 cm. Diese haben eine Füllung aus Polyester und Baumwolle. Zusätzlich haben wir Keilkissen in den Höhen 10 cm / 14 cm / 18 cm sowie Nackenrollen in 40 cm verfügbar.

Other Pillows

We can offer you other pillows as well, available sizes are 40x80 cm, 60x80 cm & 40x40 cm, filled with polyester and cotton. Other options are wedge-shaped bolsters (height 10 cm / 14 cm / 18 cm) or bolsters in 40 cm.

Unsere Kissenwahl für Ihre Träume *Our pillow choice for your dreams*

Bestellen Sie Ihr Wunschkissen einfach und bequem über unsere Rezeption. Durchwahl -77

Bitte beachten Sie, dass wir von jedem Kissen nur eine begrenzte Anzahl verfügbar haben, sollte einmal Ihr Wunschkissen nicht vorrätig sein.

Wir wünschen Ihnen himmlische Träume und eine erholsame Nacht. Und sollte Ihnen das Kissen beim Schlaf geholfen haben, so können Sie uns gerne kontaktieren. Wir helfen Ihnen auf Wunsch beim Erwerb Ihres Traumkissens.

You can order the pillow of your choice at the reception desk: Ext. -77

Please keep in mind that we have a limited number of pillows of each type, so we are only able to provide the pillow of your choice if it is available.

We wish you heavenly dreams and a restful night. Should the pillow help you to improve your sleep quality, do not hesitate to contact us. We can assist you to purchase the pillow of your dreams.





HOTEL AM BADERSEE

Am Badersee 1-5 | D-82491 Grainau

Reservation & Information

Tel. + 49 (0)8821 821 - 0 | Fax + 49 (0)8821 821 - 292
info@hotelambadersee.de | www.hotelambadersee.de

